



## 前期後半開始 (8.28~10.6)

長い夏休みが終わり、今週から前期後半が始まりました。今年の夏は全国的に暑かった(熱い)夏でした。朝夕は少しばかり涼しくなった気もしますが、予報によりますとしばらくは、厳しい残暑が続きます。

さて、夏休みは、それぞれに計画したことができた夏休みだったでしょうか。気持ちも入れ替えて、前期後半を充実した学校生活となるよう頑張りましょう。新しい6人の転入生もあり、紹介をしました。後半開始にあたり、子供達には以下のことをお話ししました。

- ①健康・安全(感染症等感染防止、熱中症予防、交通事故防止)
- ②学力・体力(毎日の授業を大切に、計画的な家庭学習、読書の推奨)
- ③豊かな心(友達と仲良く、体験や多くの人との交流促進)

学校としましても、コロナ等の感染症予防、熱中症予防、交通事故防止等、学年に応じて指導しているところです。

## 8.19 P T A 除草作業に感謝

朝7時から運動場の除草を行いました。約30人の保護者の方にご協力頂きました。おかげで、結構な量となり、きれいになりました。改めて、感謝申し上げます。

## 夏休み期間中の校舎内環境整備

菊陽町の業者委託により、校舎内の環境整備を行いました。3階トイレ、廊下、エアコン清掃、給食室清掃、カーペット清掃などです。今後は、手洗い場シンクの清掃、運動場の樹木伐採(枯れている)、正面玄関前のタイル等を予定しています。

## R5 全国学力・学習状況調査結果からの取組

毎年4月に小6と中3に実施されます「全国学力・学習状況調査」の結果が夏に届きました。小6は国語と算数、質問紙調査を実施しています。

質問紙調査は、①学習に対する興味・関心、②規範意識・自己有用感、③生活習慣・学習習慣の観点から調査しています。結果として、「学校が楽しい」、「タブレット等のICT活用」は全国比より高い回答が見られました。また、「基本的な生活習慣(朝食、就寝等)」や「自身のよいところ」、「地域行事への参加」などは全国比と同等の回答でした。一方、「家庭学習」や「授業中の話し合い活動」、「読書」などに課題が見られました。

校内でも全職員で協議を行い、全校的な傾向であると捉え、高いところは伸ばし、課題については克服に向け、特に授業で具体的に取組んで行くことを共通理解したところです。今後実践して参ります。

なお、6年生の個人票についてはすでに配付(8/28)しておりますので、調査結果の一つとして参考にされ、家庭でも励まして頂ければ幸いです。